

<シェリル・メイナー大佐の2020年10月11日のビデオメッセージ（要約）>

救世軍では8週間の祈りの時をガイドブックに沿って過ごしています。先週は「賛美」というテーマにもとづいて祈りました。今週のテーマは「イエス様にある勝利」です。わたしが育った家の近くには公園があって、毎日たくさんの子どもが集まり、いろんな遊びをしていました。わたしは学校が終わると、宿題を放り出して、すぐ公園に遊びに行きました。わたしの兄はリーダーで、野球やサッカーなど遊びのチームの人選は兄が決めていました。わたしはいつも兄が自分を選んでくれるように願っていました。なぜなら、わたしが失敗しても、兄は決して怒鳴ったり叱ったりしなかったからです。むしろ、わたしを励まし、アドバイスしてくれました。野球をするときは、兄はわたしをキャッチャーに選んでくれました。わたしが蛇が大嫌いで、外野手の場所には蛇がよく出ることを、兄は知っていたからです。わたしたちは、イエスのチームのメンバーになることができます。イエスは十字架と復活を通してすでに圧倒的な勝利を手に入れている勝利者です。わたしたちはイエスのチームの一員となり、イエスの勝利に与ることができるのです。イエスはこう言われました。「あなたは世で苦難がある。しかし、勇気を出しなさい。わたしは既に世に勝っている」（ヨハネ16:33）イエスは、わたしたちの人生に困難や喪失感があることを、よくご存じです。わたしたちが困難に直面する時、イエスはそのすべてをご存じです。わたしたちが失敗や過ちで気落ちする時、イエスがわたしたちを励ましてくださいます。イエスは、わたしたちが何を恐れているか、どんな危険に直面しているかもご存じです。イエスは、わたしたちと共にいてくださり、わたしたちを守り、励ましてくださいます。わたしたちは人生の個々の戦いでは負けることがあるかもしれませんが、しかし、イエスは人類全体の戦いにおいて、すでに圧倒的な勝利者となっておられます。わたしたちは圧迫されても、決して見捨てられることはありません。打ち倒されても、滅ぼされることがありません。途方にくれても、失望することはありません。なぜなら、わたしたちはキリストの勝利に与っているからです。今週みなさんが「イエス様にある勝利」というテーマに沿って祈るときに、イエスの全能の力がみなさんの中に働いて、勝利者としてくださいますように。祈りましょう。